

Ressort: Finanzen

Fährunglück in der Adria: Noch 18 Menschen vermisst

Rom, 15.01.2015, 20:05 Uhr

GDN - Nach dem Fährunglück in der Adria vor knapp drei Wochen werden noch immer 18 Menschen vermisst. Von 16 Menschen, die auf der Passagierliste verzeichnet gewesen seien, fehle weiter jede Spur, teilte die Staatsanwaltschaft im italienischen Bari mit.

Zudem würden zwei syrische Flüchtlinge, die sich vermutlich ebenfalls auf der havarierten "Norman Atlantic" befunden hätten, vermisst. Bisher wurden neun Tote geborgen. Auf der Fähre war am 28. Dezember vermutlich auf einem Autodeck ein Feuer ausgebrochen. Die genaue Brandursache ist weiterhin unklar. Lange hatte es Verwirrung um die genaue Zahl der Menschen an Bord gegeben, da die zunächst vorliegende Passagierliste nicht stimmte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-47999/faehrunglueck-in-der-adria-noch-18-menschen-vermisst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com